

Escrito por Gabinete de Prensa
Martes, 29 de Enero de 2013 14:16

La Obra Social "la Caixa" impulsa un Encuentro Ciudadano para presentar el proceso de elaboración del diagnóstico comunitario de San Bartolomé, un estudio que recoge datos cuantitativos y cualitativos del municipio. El acto, destinado a la participación de la ciudadanía, se realizará el próximo jueves 31 de enero en el CEIP Playa Hondas a las 18.00h.

El desarrollo de este diagnóstico se enmarca dentro del proyecto de Intervención Comunitaria Intercultural financiado y promocionado por la Obra Social "la Caixa", en colaboración con el Ayuntamiento de San Bartolomé y gestionado desde la Fundación Canaria El Patio.

San Bartolomé, 30 de enero de 2013- Desde el año 2010 se desarrolla en el municipio de San Bartolomé un proceso de intervención comunitaria intercultural cuyo objetivo es la mejora de la calidad de vida de las personas, promovido a través de la organización de los y las profesionales de los servicios públicos y privados que trabajan en la zona (colegios e institutos, servicios sociales y área de juventud del Ayuntamiento de San Bartolomé, centros de salud, fundaciones y otros, constituidos en el Espacio Técnico de Relación de San Bartolomé –ETR-) y a través de la propia ciudadanía, en los denominados Encuentros Ciudadanos y/o Comunitarios.

Este proceso de trabajo está enmarcado dentro del **Proyecto de Intervención Comunitaria Intercultural (Proyecto ICI)**, **financiado y promocionado desde la Obra Social "la Caixa", en colaboración con el Ayuntamiento de San Bartolomé y gestionado desde la Fundación Canaria El Patio.**

Después de dos años de trabajo conjunto, se comienza a desarrollar una experiencia pionera en la isla: un estudio **diagnóstico comunitario para conocer en profundidad la realidad del municipio**, que tenga en cuenta los diferentes factores y perspectivas relacionadas con la realidad de la zona y que, a través de una investigación participativa, permita plantear líneas de avance hacia el desarrollo de la comunidad y la mejora de su calidad de vida desde la participación de la ciudadanía.

La elaboración de este diagnóstico se basa en el estudio de datos cuantitativos, objetivos o estadísticos, y en datos cualitativos, o sea en las percepciones y opiniones de las personas (ciudadanía, representantes públicos y técnicos). En estos instantes se da comienzo a la segunda fase de la investigación, a través de un método basado en la escucha de opiniones,

Escrito por Gabinete de Prensa
Martes, 29 de Enero de 2013 14:16

ideas y propuestas de mejora sobre la situación de su comunidad.

Por ello, nos gustaría invitarles a participar en la presentación pública del proceso de elaboración del estudio y diagnóstico comunitario, a realizar en el Encuentro Ciudadano que tendrá lugar el próximo jueves 31 de enero de 2013 en el CEIP Playa Honda a las 18.00 horas.

Agradecemos de antemano su participación y la difusión pública de la información que se facilitará.

Para más información:

Responsable del Equipo de Intervención Comunitaria Intercultural - Fundación Canaria EL PATIO

Nayra Márquez: 690 808 286 ici.sanbartolome@procesoelpatio.org

Departamento de Comunicación Obra Social"la Caixa"

Ariadna Puig: 93 404 40 95/ 626 28 29 05 [apuig](mailto:apuig@fundaciolacaixa.es) [@fundaciolacaixa.es](mailto:apuig@fundaciolacaixa.es)

<http://www.lacaixa.es/obrasocial>

Sala de prensa multimedia: <http://prensa.lacaixa.es/obrasocial>